
Subject: ich werd wohl doch AGA haben 
Posted by tividi on Thu, 22 Mar 2012 20:14:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so ich hab mir bis jetzt eigentlich immer wieder gesagt neee ich habe es nicht, es muss nen
anderen Grund geben, dass kann einfach net sein.

(obwohl Mama auch echt wenig Haare hat)

aber nein ICH nicht..

tja aber ich glaub langsam doch...

hab mir heut nachm waschen mal nen Mittelscheitel gezogen, und da sieht es nooch viel
schlimmer aus!!

Ausgehen tun mir am ganzen Kopf viele Haare.

Aber schlimm aussehen tuts am Oberkopf von der Stirn bis ca 4-5cm nach hinten, das zieht sich
wie son Band um den Kopf..

Ich versteh das nicht.  Den Scheitel entlang weiter nach hinten siehts dann eigentlich noch okay
aus!!!

Hat das sonst noch wer???

Hab auch mal geschaut nach meinen Haaren im Nacken. Ich denke die sind auch etwas dünner
geworden. 
Aber überall nicht soo extrem wie eben diese ersten paar cm vorn am Oberkopf.
Und die Seiten sind auch sehr licht. 
Achja und kleine Geheimratsecken hab ich auch.

Helfen tut auch nix.  Ferritin ist jetzt von 26 auf 58.
Ein paar Tage war jetzt mein Haarausfall jetzt mal etwas weniger. Ich hatte schon Hoffnung das
die Meso vielleicht geholfen hat.  Aber seit paar Tagen jetzt wieder toootal schlimm.

Ich halt das langsam net mehr aus.  Alle Paar Tage find ich siehts noch schlimmer aus!!

letzten Sommer hat ich noch so schöne dicke dichte Haare und jetzt so??? nach ca 5/6
Monaten?   Das kann doch net sein.
Vorallem verlier ich ja auch keine  1000 Haare, wie ich hier manchmal schon gelesen habe..  
Aber warum geht das dann sooo schnell das ich so ausseh???
Das kann doch nicht sein.
Das wär für AGA doch auch untypisch?!
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was ich bis jetzt irgendwie etwas ignoriert habe, weils mir kein Facharzt sondern meine
Hausärztin abgenommen hat und das an irgend einem Tag ist,   dass raus kam das mein freier
Androgenindex zu hoch wäre... 
Aber ich find irgendwie auch keinen Arzt der mir nochmal Hormone nimmt oder da überhaupt
drauf eingeht..  und ich kann auch irgendwie nicht mehr...
ich war bei sovielen Ärzten

vielleicht soll ich doch die Pille anfangen?
Das würde ja die Maßnahme wegen dem Androgenindex sein.

ach man mich macht das sooo fertig
ich kann nicht mehr!!!!      

tut mir leid aber ich musste grad einfach mal wieder etwas jammern..  und das loswerden
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